

La ministre bolivienne de la santé remercie les médecins cubains de leur appui



La Havane, 24 août (RHC)- La ministre bolivienne de la santé, Adriana Campero, a exprimé , ici, à La Havane, sa gratitude pour l'appui de la Brigade Médicale Cubaine.

Elle a mis l'accent sur les expériences partagées avec ces spécialistes.

À l'Ambassade de la Bolivie à La Havane, Adriana Campero, médecin diplômée à Cuba, a expliqué qu'actuellement, plus de 770 praticiens cubains prêtent leurs services dans son pays.

Elle a ajouté que ces médecins travaillent dans des endroits où les médecins boliviens ne veulent pas se rendre.



Radio Habana Cuba